



Fischerjugend säubert Flussufer

„Ramadama“ sagte sich die Jugend des Fischereivereins Bobingen wieder und beteiligte sich an der Reinigungsaktion an Singold und Wertach. So erfreulich der engagierte Einsatz der Jugendlichen auch ist, so ernst ist der Hintergrund, wie der Verein in einer Pressenotiz feststellt: Ekel und Kopfschütteln lösten zum wiederholten Male die gefüllten Hundekottütten aus, die aus reiner Bequemlichkeit im nächsten Gebüsch entsorgt werden“, sagten die Verantwortlichen. Bild: G. Hurler